

ABSTRAK

MEGA RESYANTI, NIM. 3402190319. “Pengaruh *Free Cash Flow* dan *Leverage* terhadap Manajemen Laba (suatu studi pada PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk yang terdaftar di BEI Periode 2012-2021)”. Dibawah bimbingan Ibu Hj. Renny Sri Purwanti, S. Pd., MM (Pembimbing I) dan Bapak Mukhtar Abdul Kader, S.E., M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Free Cash Flow* dan *Leverage* Terhadap Manajemen Laba (Suatu Studi pada PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk yang terdaftar di BEI periode 2012-2021). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi bagaimana pengaruh *free cash flow* terhadap manajemen laba, bagaimana pengaruh *leverage* terhadap manajemen laba, bagaimana pengaruh *free cash flow* dan *leverage* terhadap manajemen laba pada perusahaan PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk periode 2012-2021. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis untuk mengetahui pengaruh *free cash flow* terhadap manajemen laba, untuk mengetahui pengaruh *leverage* terhadap manajemen laba, untuk mengetahui pengaruh *free cash flow* dan *leverage* terhadap manajemen laba pada perusahaan PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk yang terdaftar di BEI periode 2012-2021. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan analisis koefisien korelasi, regresi sederhana, determinasi dan uji Hipotesis menggunakan Uji signifikansi (Uji t) dan Uji F. Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa tidak terdapat pengaruh *free cash flow* terhadap manajemen laba, tidak terdapat pengaruh *leverage* terhadap manajemen laba, tidak terdapat pengaruh *free cash flow* dan *leverage* terhadap manajemen laba pada PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk yang terdaftar di BEI periode 2012-2021. Artinya bahwa *free cash flow* dan *leverage* tidak meningkatkan manajemen laba. *Free cash flow* dan *leverage* sebagai determinan penting dalam penentuan nilai perusahaan dengan memperlihatkan kinerja perusahaan yang kurang optimal.

Kata Kunci: *Free Cash Flow*, *Leverage*, dan Manajemen Laba